

UNIVERSIDAD DEL SURESTE Campus Comitán Licenciatura En Medicina Humana



Layla Carolina Morales Alfaro

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

"CONTROL DE LECTURA 4TO PARCIAL"

Antropología médica II

2°A.SIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de junio de 2022.

Dr. Sergio Layla

APROXIMACIÓN CRITICA A LAS POLITICA PUBLICAS EN SALUD IN DIGENA 106/05/22

III

41

114

"

111

En México, la invasión, conquista y oscrpación del territorio por españoles significis poco más de trescientos años de forreo control colonialista y la irropción de una reproducción combinatoria-biológica y sociocultoral - de los pobladores originarios locales con los nuevos tesidentes forâneos. El colonialismo externo y luego el interno dieron como resultado la invariable subordinación politica, social y econômica de los pueblos indigenas y descendientes de otros grupos culturales al The decrees and the second and an A mediados del siglo XX surgina la preocupación cotatal por la situación desventajosa de los pueblos originarios, dando origen a las políticas públicas de corte indigenista, es decir, de aquellas acaones dirigidas a los "indios" para ser normalicados y contenidos de alguna manera, al sistema del creciente nacionalismo. En dicho periodo se intitucionalicó la disaplina antropológica (en su visión epistemológica, teorica, metodological que ovento in mayor o monor gradoesas politicos públicos dirigidos particularmente a la población originaria. En America latina y México, la teoria culturalista o del relativismo coltoial influgo en forma notable en la constrocción del indignismo!

& Arimany.

la almentación, sexualidad 9
105 1108 de paso 12/06/22

161

PRitar de aranasións los vecinos se recinen frente a la casa del niño para presenciar su circonsición, que el adolescente, cobierto de barro, ha de soportar sin clar muestras de debilidad · Colección de armos: En la comunidad de Arecinsos, la cara y la virilidad son inseparables. me in the plant of the state of the state of the state of ·De cara: se trata de una forma de cara atávica q visceral que ademas surte el congelador de las familias 1 the design of the state of the · Celebración de bar mitavah & Hace miles de años que judios celebran este rito, que conmemora la edad en la que el varón alcanta la madurez personal y pasa a ser responsable de sus propios actos, positivos y negativos · Transición de niño a hombre ? Despues de la ritual de circun asión, su transición de niño a hombre es así. Quedará eximido de las tareas domesticas y vivirá en ou propia cabaira; co cachando los Consejos de su pade en vez de los mentos de su abjela

lergoio de encomizamiento THE STATE OF THE S El llamado "encarnicamiento terapeutico" es una expresión coloquial popularicada por los medios de comunicación social, en los lenguas romanticas, que traduce de momerce parcial avanque expresiva, a termino más académico de "distanciaci", palabra de origen griego que significa "moerte dificil o angustiosoi. En el vocabulario de la ética se atiliza la palabia! distanazio para indicar la utilitación en el proceso de mour de tratamientos que no tienen mas sentido que la prolongación de la vida biólógica del pagente de la companya della company PACTORES CAUSALES 1- Convenemiento deritico de algonos medicos de que la vida biològica es un bien por el que se debe luchar, el margen de consideraciones sobre la colidad de esa vida y que a fal fin, deben Otilitarse todos los posibilidades que la techico oficce. 2. Adopción de médidas tercepentinas que contemplan mais los aspectos científicos de

la enfermedad que al enfermo, atectado de un

proceso irravasible.

Dr. Sergio

Antropología de la Muerte"

Jimenez Ruiz

27/06/22

El estudio de la muerte siempre ha estado ligado a la cintropología desde sos inicios la relación entre hombres dioses y espiritus tue entendida imicialmente desde el plano de la sobienatoral, en la relación que existe entre el mondo en que vivimos 4 el goe se enccentra mais alla de las estrellas. De forma, entender que les lo que el hombre have en viela, es a la vez entender tembién de proceso de su muerte De rota torma, I desdel la antropologia, el estado de la muerte puede situatse en tres grandes periodos. El primero de ellos comprende la percepción y feoras auducionatos de finales del siglo XX c incluso del siglo XXI hasta antes de la expansión teorica del estructuralismo a mitades del siglo pasado. El secondo perroclo, un poro mas corto que a anterior se abria desde les estrados on ralismo hasta el gran apageo de la antropologia Simbolica, con la la moral de montante de la constante q finalmente, un tercen quitimo periodo. Caracterizada por la interdisciplinaridad y trandisciplination de los aenas sacioles y humanas sobre la muerte como objeto de estadio y modernidad como espacio de Ovarimany.

BIBLIOGRAFÍAS

- 1.- Navarro, R. C. (s. f.). SciELO Saúde Pública Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México (1990–2016) Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México (1990–2016).
 https://www.scielosp.org/article/scol/2017.v13n3/443-455/es/
- 2.- Brown, C. (2021, 14 enero). *El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI*. www.nationalgeographic.com.es.

 $\frac{https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi_11175/4$

- 3.- Fabre, D. J. (28 de Junio de 2005.). *OBSTINACIÓN TERAPÉUTICA* . https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf
- 4.- Duche Pérez, A. B. (2012). *La antropología de la muerte*. Buenos Aires, Argentina. https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf